

Elda demuestra que tenía ganas de vivir las Fiestas Mayores

08/09/2022



La ciudad ha ofrecido una imagen digna del 8 de septiembre, **Día de la Virgen de la Salud**, con **miles de personas en el centro de la ciudad para celebrar el primero de los días grandes de las Fiestas Mayores**. La población ha demostrado que tenía **ganas de volver a festejar este día con normalidad tras dos años de espera y han** acudido de manera multitudinaria a correr la traca y después a la suelta del globo aerostático en la Plaza Mayor.

La mañana, que ha sido especialmente calurosa, ha comenzado con la celebración de una misa en la iglesia de Santa Ana. El sacerdote eldense **Miguel Ángel Cremades Romero, Vicario Judicial de la Diócesis y Canónigo de la Concatedral**, ha

hablado sobre la figura de la Virgen, en especial de su papel de madre. También ha puesto en valor la figura de las madres.

De forma paralela, el centro urbano era un hervidero de personas que se preparaban para correr la traca o visitaban la Plaza Mayor para disfrutar de un almuerzo, ver los globos o saludar a amigos y conocidos.

Puntualmente, a las 13:15 horas y ya con el centro de Elda teñida del blanco y azul de la camiseta y el pañuelico, el pregonero Emilio Maestre ha encendido la traca en la Plaza de la Constitución. La carrera ha durado cuatro minutos y ha concluido en la Plaza Castelar con fuegos artificiales.



Numerosas personas han acudido a cada acto.

La jornada matutina ha concluido en la Plaza Mayor en torno a las 14 horas con la suelta del gran globo en honor a la patrona de Elda. La población ha llenado la plaza y ha aplaudido el diseño de la artista local **Marina Pérez** que refleja a la Virgen y a su Hijo en el gran globo. Los gigantes y cabezudos han acompañado este acto.

Este año también ha tenido un globo fijo la AMCE Santa Cecilia, en honor a su bicentenario, que no se ha soltado.

Tras este acto, en la Plaza Mayor se ha cumplido con otra tradición, la de cantar diferentes canciones locales. Este año han seguido la letra del cancionero repartido por el Ayuntamiento.



Esta mañana se han vuelto a cantar piezas populares.

Los barrios de la ciudad también han celebrado numerosos actos para el disfrute de niños y mayores.

A mediodía la población se ha marchado a sus casas y cuartelillos para disfrutar de otra querida tradición, comer los rellenos en honor a la Virgen de la Salud.

Ya por la tarde, tras unas horas de descanso para reponer fuerzas, tendrá lugar la **Salve Grande a las 19:30 horas**, seguida de la **procesión** de la patrona por el centro de Elda. Por la noche a las 22:30 horas comenzará de forma paralela el concierto de la Orquesta Super Magic, y en el aparcamiento del Nuevo Pepico Amat **La La Love You** (premio MTV) a las 22 horas, **Miss Caffeína** lo hará a las 23:30 horas y cerrará la noche **DJ Moya**.



Imagen del templo de Santa Ana esta mañana.

